

上天草市立中南小学校 学校便り



# キラキラII



学校HP QRコード

令和5年11月2日  
第9号  
文責 校長 松本 誉

## 授業参観 来校ありがとうございました！

10月13日（金）は、授業参観、家庭教育学習会を行いました。参観くださった保護者の皆様、ありがとうございました。

今回の授業参観は、1年から5年は道徳の授業、6年は天草保健所より講師を迎えての学活「薬物乱用防止教室」を実施しました。道徳の授業では、各学年において「熊本の心」や「つなぐ」の教材を使用し、授業を行いました。4年生では、「つなぐ」より、「明るい避難所」を用いた授業が行われ、校長もゲストティーチャーとして参加しました。熊本地震について自身の体験を話しましたが、子供たちはしっかりと聞いてくれました。

授業参観の後には、体育館で上天草警察署の大崎様より「こどもたちを違法薬物から守ろう」のテーマでお話をいただきました。ネット社会の今日、親の私たちが知らない間に子供たちの身近に薬物はあることなどを具体的な事例を紹介しながら話していただきました。大変参考となる内容でしたが、授業参観に比べ、参加者が少なかったことが残念でした。大変多忙な中ですが、今後も学級懇談や学校行事等が予定されています。多数の出席をよろしくお願いいたします。



4年 道徳の様子



家庭教育学習会の様子

## 集団宿泊教室

10月19日（木）、20日（金）の二日間、天草青年の家で5年生の集団宿泊教室が行われました。本校の5年生をはじめ、大矢野町内の全ての小学校5年生が参加しました。今年 は例年と異なり、より交流が深まるようにと、活動だけでなく食事や部屋割りまでも各学級混合の班編成としました。

1日目のペーロン船では、なかなか漕ぐタイミングが合わず苦労する船もありましたが、西目海水浴場に着く頃には、お互いを掛け合い励まし合っていました。その後のハイキングやニュースポーツでも楽しく活動を行っていました。

2日目には、小雨が時折ぱらつく中でのオリエンテーリング、焼き杉工作と交流も深まり、各班での活動も充実した楽しい活動となりました。退所式後にはそれぞれの学校へと帰りましたが、お互いに手を振りながら、別れを惜しむ姿が見られました。



活動の1コマ（ペーロン船）

## あったかくなるあいさつ

昨年から様々な機会をとらえて「あいさつ」の大切さを子供たちに伝えています。月目標やクラスでの取組などそれぞれが頑張っています。1年生が始めた「相手の名前を言うてからあいさつをしよう」は、2年生を中心に他の学年にも広がりはじめています。先日、学校に来られたお客様にも、名札を見て「〇〇さん、こんにちは」とあいさつをし、とても喜ばれていました。朝、「校長先生、おはようございます」のあいさつにたくさんの元気をもらおうとともにあったかい気持ちになります。改めてあいさつは魔法の言葉だなあと感じています。この魔法の言葉を学校だけでなく、地域や家庭にも広げていけたらステキだろうなと思っています。

ぜひ、家庭でも、「〇〇ちゃん、おはよう」「(家族の名前)、おやすみ」など名前を入れたあいさつを交わしていただけたらみんながあったかい気持ちになれるだろうと思います。

## 今年もモリンガ茶をいただきました

今年も、株式会社アマーサの四方田様からたくさんのモリンガ茶をいただきました。長年にわたって毎年ただいており、全校児童・全教職員のお茶うがいに活用しています。

今年はインフルエンザの流行が早く、例年より早めにいただくことができました。しっかり活用していきたいと思っています。



## 11月の行事予定 (変更の可能性あり)

- 1日（水）体重測定（1年）5年水俣に学ぶ肥後っ子教室  
集団下校
- 2日（木）体重測定（2年）、研修会のため特別日課4時間授業  
緊急地震速報避難訓練
- 3日（金）文化の日
- 6日（月）体重測定（3年）
- 7日（火）体重測定（4、5年）委員会活動
- 8日（水）体重測定（6年）、集団下校
- 9日（木）くまもと環境出前講座（4年）
- 10日（金）1・2見学旅行、3・4年見学旅行  
3年PTAレクリエーション
- 14日（火）避難学習（火災）
- 15日（水）集団下校
- 16日（木）修学旅行（～17日）
- 20日（月）なかよしアンケート週間  
いきいき中南っ子週間
- 22日（水）研修のため特別日課4時間授業
- 23日（木）勤労感謝の日
- 24日（金）1年放課後いきいきタイム
- 25日（土）5年PTAレクリエーション
- 27日（月）6年自然学習出前授業
- 28日（火）クラブ活動
- 29日（水）集団下校
- 30日（木）2年放課後いきいきタイム

